



## A UNIVERSITY-MANAGED STUDENT HOUSING: Silahkan Pilih Asrama-mu! President University | Academic Year 2019/2020

Berdasarkan SK Rektor President University, No: 144/Skep-R/DirMkt/Wjb.dorm/XI/2016/PresUniv tentang **KEWAJIBAN TAHUN PERTAMA TINGGAL DI ASRAMA UNTUK MAHASISWA BARU**, bahwa mahasiswa baru President University diwajibkan pada satu tahun pertama tinggal di asrama mahasiswa [President University Student Housing].

### 1. SELAMAT DATANG di Student Housing!

President University Student Housing merupakan Entrepreneurial Dormitory (Dorm-Preneurship), mengedepankan atmosfer yang positif dan konstruktif bagi pengembangan intelektual, mental dan spiritual, serta solidaritas sosial.

Misi program-program pembinaan mahasiswa di asrama utamanya ditujukan untuk mengembangkan potensi minat dan bakat mahasiswa secara sistematis dan integratif sehingga melengkapi perkuliahan dan kegiatan di kampus.

- Menyelenggarakan program pembinaan untuk mendukung kegiatan akademik
- Menumbuhkan semangat kerjasama dan maju bersama untuk berprestasi.
- Membentuk mahasiswa menjadi pribadi sehat jasmani dan rohani yang mandiri.
- Membentuk mahasiswa yang peka dan mampu beradaptasi dengan lingkungan yang majemuk.

### 2. INFORMASI ASRAMA

President University Student Housing bekerjasama dengan Estate Management Jababeka Residence, terletak di lingkungan kampus yang tenang, sejuk dan nyaman. Student Housing dilengkapi berbagai fasilitas antara lain Full AC, WI-FI, Full Security, monitor 24/7 CCTV.

Penghuni asrama adalah mahasiswa aktif President University, harus terdaftar, memahami hak dan kewajiban untuk tinggal di asrama selama 1 (satu) tahun pertama, serta bersedia untuk ditempatkan di kamar manapun secara bijak.

Saat ini, terdapat 3 (tiga) area student housing, ketiganya berlokasi sangat dekat, ditempuh jalan kaki dari kampus President University. Pertama adalah Student Boarding House (SBH), lalu Elvis Tower dan New Beverly Hills (NBH).

### 3. FIRST COME FIRST SERVE

Melalui pelayan First come first serve, mahasiswa dapat menentukan pilihan apakah tinggal sendiri sekamar (single room) atau sekamar berdua (sharing room).



#### Dormitory - 1 STUDENT BOARDING HOUSE (SBH)

Selesai dibangun tahun 2010 dengan 4 Tower masing-masing 4 lantai, SBH saat ini diperuntukan sebagian untuk mahasiswa asing, terletak di kawasan kampus President University, merupakan student dormitory pertama dibangun, dengan kapasitas 1.114 kamar atau 2.188 bed (sharing), lokasinya diseberang alan kampus, yang asri disekitarnya membuat suasana menjadi begitu tenang, sejuk, dan nyaman.



#### Dormitory - 2 ELVIS TOWER

Selesai dibangun tahun 2018, merupakan exclusive apartment berlantai 10, terletak di boulevard utama Jababeka Residence, berseberangan dengan Plaza Indonesia dan culinary center bertema alfresco dining Hollywood Junction, dan Giant Hypermarket. Hanya berjarak 300 meter menuju pusat CBD dan kampus President University, Elvis Tower tersedia 160 sharing room, diperuntukan bagi mahasiswa asing (Pria dan Wanita), dosen juga diperuntukan bagi tamu-tamu VIP President University.



**Dormitory - 3 NEW BEVERLY HILLS (NBH)**

New Beverly Hills, adalah asrama President University terbaru yang mulai digunakan pada bulan Agustus 2018. Asrama dengan konsep exclusive pavilion town-house ditempuh hanya 20 menit berjalan kaki dari kampus, terdiri dari 66 unit masing-masing 10 room/unit atau terdapat 660 kamar, terdiri dari 205 kamar sharing & 455 kamar single dengan area terbagi kedalam 2 kluster, yaitu kluster Pria dan Wanita.

Beberapa fasilitas penunjang lainnya di sekitar Student Housing antara lain Hollywood Junction (food court), student cafe, gazebo, minimarket, lapangan basket dan futsal, tennis, Jababeka golf course, golf driving range, swimming pool dan outdoor activities, JCC (Jababeka Convention Center) serta shopping mall, dan lainnya.

**4. BIAYA ASRAMA [first come, first serve]**

NO	DORMITORY / STUDENT HOUSING	ROOM TYPE (Rp / bulan)	
		SINGLE ROOM	SHARING ROOM
1	Student Boarding Housing (SBH)	-	Rp 1,5 juta ,-
2	Elvis Tower	-	Rp 1,8 juta ,-
3	New Beverly Hills (NBH)	Rp 1,8 juta ,-	Rp 1,2 juta ,-

Refundable fee (uang jaminan) Rp 1,25 juta,- di bayarkan 1 (satu) kali dimuka. Biaya tersebut sebagai jaminan jika terjadi kerusakan inventaris / fasilitas student housing oleh mahasiswa selama tinggal di asrama dan dikembalikan setelah 1 tahun tinggal di asrama.

**5. PEMBAYARAN BIAYA ASRAMA**

Diwajibkan bagi seluruh mahasiswa untuk membayar biaya asrama tepat waktu sebelum mendapatkan alokasi kamar di Asrama President University. Pembayaran hanya dilakukan melalui **TRANSFER BANK** ke rekening berikut:

Bank : **MANDIRI**  
No. Rekening : **Mandiri Virtual Account, "No. Registrasi"**

Harap tanda bukti di **SCAN**, dan dikirimkan ke Office of Finance via **EMAIL** ke [finance.office@president.ac.id](mailto:finance.office@president.ac.id) dengan subject **"PUSH, (Nama Mahasiswa), (Nomor Registrasi)"**

**INFORMASI**

**President University | OFFICE OF STUDENT HOUSING**

Jababeka Education Park, Jl. Ki Hajar Dewantara, Kota Jababeka, Cikarang, Bekasi 17550  
Tel (021) 8911 371, Fax (021) 8911 3711

Referensi : 15 Agustus 2018